

22/05/2009

Nueva exposición en el Museo de la Minería del País Vasco, en Gallarta

La extracción de mineral de hierro en Euskadi fue una labor ardua en la que se emplearon a fondo miles de trabajadores durante decenios. Sin embargo uno de los elementos clave para el desarrollo de la economía vasca ligada al mineral era su exportación en barco, lo que supuso un gran derroche de imaginación ingeniera que hizo llegar a las naves el preciado recurso.

De su importancia y diversidad se encarga de dar testimonio la exposición inaugurada ayer en el Museo de la Minería del País vasco en Gallarta. La muestra se podrá disfrutar hasta el día 30 de septiembre.